NON / Ybbstaler

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 6.950 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 16.327 mm²

Seite: 23

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Sporthauptschule unternahm Exkursion nach Wien

WAIDHOFEN | Anfang April machten sich die drei ersten Klassen der Zeller Sporthauptschule auf, um der Bundeshauptstadt Wien einen Besuch abzustatten. Mit dem Zug reisten die Schüler, begleitet von den Klassenvorständen Michaela Frühwirth, Susanne Stütz und Herbert Haidler, an, um die Sehenswürdigkeiten der Stadt zu besuchen. Neben der Innenstadt mit Kärntnerstraße und Stephansdom standen die Gebäude der Ringstraße, die Oper, der Naschmarkt, der Tierpark Schönbrunn und der Wiener Prater auf dem Programm. Foto: Sporthauptschule